



# NOTI BREVES

## El Salvador

Boletín No. 11, junio 2014

San Salvador, junio 2014.

### Geólogos del Mundo participa en Feria Medioambiental

El personal de Geólogos del Mundo participó como jurado en las actividades de la Feria Medio Ambiental, realizada en el marco del día mundial del Medio Ambiente, por la alcaldía de Apopa.

El objetivo de la actividad fue concientizar a la población del municipio de Apopa sobre el cuidado y la preservación del medio ambiente.

Durante el evento se desarrolló un desfile con la participación de jóvenes de distintos centros educativos, un concurso de vestuario con materiales reciclados y la selección del mejor local.

En todas las actividades, personal de GM participó como jurado. Asimismo GM donó material didáctico a los asistentes del evento.

Apopa, junto con los municipios de Ciudad Delgado, Ilopango, San Martín, Soyapango, Tonacatepeque convergen en límites territoriales en la Micro cuenca Las Cañas, en San Salvador.

Actualmente Geólogos del Mundo (GM) realiza el proyecto "Gestión intermunicipal de la cuenca del río Las Cañas bajo el enfoque de género y la reducción del riesgo de desastres. El Salvador".



Para mayor información visita:



[www.geologosdelmundo.org](http://www.geologosdelmundo.org)

@GeologosM\_ES



Geólogos del Mundo\_ES



Geologosdel  
mundoes.tumblr.com